

出雲崎  
刈羽

柏崎

柏崎総局

〒945-0046

柏崎市四谷 2-1-38

## 息災、1年の幸せ願う

柏崎比角地区 住民が「どんど焼き」

小正月の伝統行事「どんど焼き」が、柏崎市扇町の比角小学校で行われた。比角地区では、伝統を若い世代に伝えようと昨年、住民意有志が地区全体としての開催を始め、2年目となつた。

どんど焼きは柏崎市内の各地区で行われていたが、近年は人口減などで実施する地域が減少。比角地区で

今年は地元住民約40人が

も行う町内会が減つていてが、住民らでつくる子育て支援団体「比角スマイルプロジェクト」と比角コミュニティセンターが奮起。どんど焼きの文化が守られてきた別保地区で技術を学び、地区としての開催にこぎ着けた。



比角地区の住民有志が開催したどんど焼き  
=柏崎市扇町

集まり、12日にあつた。竹を組んだやぐらにへび年生まれの参加者が点火すると、歓声とともに炎が勢いよく燃え上がつた。スルメや餅が振る舞われ、子どもたちは1年の願い事をしながらあぶり立てをほおばつた。

点火役を担つた比角小5年の関健人さん(11)は「やけどするかと思うくらい熱かつた。幸せな1年になるように祈つた。今年は英検も頑張りたい」と話した。

比角スマイルプロジェクトの代表、矢川範子さん(55)は「昨年よりも大勢の人々に来てもらえた。大人から子どもまで集まる場所になるので、来年以降も続けていきたい」と意欲を語った。